

**УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ ЕЖЕГОДНИКА  
«ГЕОБОТАНИЧЕСКОЕ КАРТОГРАФИРОВАНИЕ»  
ЗА ВОСЕМЬ ЛЕТ (1993—2000)<sup>1</sup>**

1. В. В. Атамов. Карта степной растительности Восточного Закавказья .....	1993 (1995)	42—50
2. А. В. Белов. Проблемы картографического изучения организации растительности Сибири .....	1996 (1997)	13—21
3. В. И. Власенко. Картографирование динамики растительного покрова Саяно-Шушенского заповедника .....	1998—2000 (2000)	32—49
4. Е. А. Волкова, И. Т. Федорова. Карта экологических функций растительного покрова России .....	1993 (1995)	51—57
5. Е. А. Волкова, Т. К. Юрковская. Конференция «Современные проблемы ботанической географии, картографии, геоботаники, экологии» .....	1998—2000 (2000)	84—87
6. С. М. Горожанкина. Карта заболоченности Центрально-Сибирского биосферного заповедника .....	1997 (1999)	48—55
7. Ж. Ф. Добреме. Классификация и картографирование растительности Гималаев .....	1994—1995 (1996)	45—50
8. В. С. Залетаев, Н. М. Новикова. Фитоэкологическое картографирование динамики опустынивания аридных территорий (на примере Южного Приаралья) .....	1996 (1997)	43—52
9. И. С. Ильина, Т. К. Юрковская, В. П. Денисенков. Принципы составления карты растительности европейско-западносибирских тундр м. 1 : 7 500 000 .....	1994—1995 (1996)	34—45
10. И. С. Ильина, Т. К. Юрковская. Вклад В. Б. Сочавы в развитие картографии растительности .....	1996 (1997)	3—12
11. Н. М. Калибернова. Отражение растительного покрова пойм и долин рек на Карте растительности Казахстана и Средней Азии .....	1993 (1995)	58—66
12. Н. М. Калибернова. Естественная (потенциальная) растительность Австрии и ее отображение на карте .....	1993 (1995)	75—76
13. А. Ю. Королук. Классификация территориальных единиц растительности равнинных территорий для целей создания геоинформационной системы «Растительность Сибири» .....	1997 (1999)	3—13
14. А. Н. Киселев. Оценка и картографирование биологического разнообразия (на примере Приморья) .....	1998—2000 (2000)	3—15
15. Т. В. Котова. Итоги Первой Всероссийской конференции «Картография на рубеже тысячелетий» .....	1997 (1999)	60—65
16. Н. Н. Лавренко. Картографическое моделирование эколого-ресурсного потенциала территории .....	1996 (1997)	53—55
17. Л. И. Мельцер. Фитоэкологическое картографирование и карты устойчивости фитоценозов .....	1997 (1999)	

<sup>1</sup> Указатель статей за 1963—1972 гг. см. в кн.: «Геоботаническое картографирование 1972». Л., 1972; за 1973—1982 гг. — в кн.: «Геоботаническое картографирование 1982». Л., 1982; за 1983—1987 гг. — в кн.: «Геоботаническое картографирование 1987». Л., 1987; за 1988—1992 гг. — в кн.: «Геоботаническое картографирование 1992». СПб., 1994.

18. А. К. Монахов, М. А. Шубина. Об использовании материалов радиолокационной аэросъемки при картировании степных гарей ..... 1993 (1995) 67—68
19. Б. Б. Намзалов. Пространственная структура растительности богаторазнотравно-ковыльных степей юга Западно-Сибирской равнины (Северная Кулунда) ..... 1994—1995 (1996) 16—33
20. Нгуен Нгиа Тинь, Нгуен Ба Ту, Тран Ван Туй. Классификация растительности в национальном парке Куфын в целях крупномасштабного картографирования, Вьетнам ..... 1994—1995 (1996) 64—67
21. Н. М. Новикова, И. С. Ильина, И. Н. Сафронова. О картографировании пойменной растительности Нижней Волги ..... 1998—2000 (2000) 62—76
22. Н. П. Огарь, Е. И. Рачковская. Подходы к созданию экологических карт оценочного и прогнозно-рекомендательного типа ..... 1997 (1999) 14—27
23. Г. Н. Огуреева, И. М. Микляева, Е. Г. Суслова, Л. В. Швергунова. Среднемасштабное картографирование растительного покрова Московской области на эколого-динамической основе ..... 1994—1995 (1996) 3—15
24. Г. Н. Огуреева, Т. В. Котова. Классификация и картографирование биомов Сибири ..... 1996 (1997) 22—30
25. П. Озанда. Картография растительности и фитоэкологическое картографирование в Лаборатории биологии растительности Альп Гренобльского университета ..... 1996 (1997) 31—38
26. С. В. Осипов, В. П. Верхолат. Крупномасштабные карты растительного покрова западного побережья залива Петра Великого (Дальний Восток, бассейн Японского моря) ..... 1998—2000 (2000) 50—61
27. Е. И. Парфенова, Н. М. Чебакова. Возможные изменения растительности Горного Алтая при потеплении климата и составление прогнозных карт ..... 1998—2000 (2000) 26—31
28. Л. П. Паршутина. Памяти Александры Владимировны Куминовой (1911—1997) ..... 1996 (1997) 74—75
29. И. И. Паянская-Гвоздева. Растительный покров на картах в атласе Карелии ..... 1993 (1995) 72—74
30. Ф. Педротти. Современное состояние картографии растительности в Италии ..... 1996 (1997) 39—42
31. Е. И. Рачковская, С. С. Темирбеков, Р. Е. Садвокасов. Использование дистанционных методов для оценки степени антропогенной трансформации пастбищ ..... 1998—2000 (2000) 16—25
32. И. Н. Сафронова. Первое Международное рабочее совещание по проекту создания мелкомасштабной карты растительности Азии ..... 1994—1995 (1996) 70—72
33. И. Н. Сафронова, Т. К. Юрковская, И. С. Ильина, Р. В. Камелин, Т. В. Котова, Г. Н. Огуреева, Л. П. Паршутина, Н. В. Анисимова. К созданию новой обзорной карты растительности Азии м. 1 : 4 000 000 ..... 1996 (1997) 56—63
34. Н. В. М. Унни. Мелкомасштабное картографирование растительности обширных территорий: перспективы использования современных дистанционных методов и ГИС, опыт Индии ..... 1994—1995 (1996) 51—54
35. С. С. Холод. Карта растительности Казахстана и Средней Азии — крупная веха в развитии геоботанического картографирования ..... 1997 (1999) 56—59

36. С. С. Холод. Крупномасштабное картирование растительности катен субарктической тундры ..... 1993 (1995) 3—21
37. В. Н. Храмцов, П. П. Дмитриев. Трансформация состава и горизонтальной структуры степных сообществ в Восточной Монголии под влиянием антропогенного воздействия и отражение ее на крупномасштабных картах . 1993 (1995) 22—41
38. В. Н. Храмцов, Е. И. Рачковская. Векторная карта растительности Казахстана и Средней Азии ..... 1998—2000 (2000) 77—84
39. Чи Хонгканг. Картографирование растительности Китая ..... 1994—1995 (1996) 55—58
40. Юнь Шипен. Карта растительности Внутренней Монголии м. 1 : 1 500 000, Китай ..... 1994—1995 (1996) 59—63
41. Т. К. Юрковская. На международном коллоквиуме «Растительность и почвы гор» ..... 1996 (1997) 67—71
42. Т. К. Юрковская. Первая книга по телматографии ..... 1996 (1997) 72—73
43. Т. К. Юрковская. Ценная библиографическая сводка по картографии и географии растительности Альп ..... 1994—1995 (1996) 68—69
44. Т. К. Юрковская. Ботанические карты в атласе Финляндии ..... 1993 (1995) 69—72
45. Т. К. Юрковская. Немного статистики: К 35-летию ежегодника «Геоботаническое картографирование» ..... 1997 (1999) 66—68
46. Т. К. Юрковская, Г. Д. Катенина. К юбилею Татьяны Иосифовны Исаченко ..... 1996 (1997) 64—66

**PAPERS INDEX OF THE ANNUAL  
«GEOBOTANICAL MAPPING» FOR 8 YEARS (1993—2000)<sup>1</sup>**

1. V. V. Atamov. The map of steppe vegetation of Eastern Transcaucasus region .....	1993 (1995)	42—50
2. A. V. Belov. Problems of cartographic study of vegetation structure in Siberia .....	1996 (1997)	13—21
3. J. F. Dobremez. Vegetation classification and vegetation mapping in the Himalayas .....	1994—1995 (1996)	45—50
4. S. M. Gorozhankina. The paludification map of the Central-Siberian biosphere reserve .....	1997 (1999)	48—55
5. Chi Hongkang. Vegetation mapping in China .....	1994—1995 (1996)	55—58
6. I. S. Ilyina, T. K. Yurkovskaya, V. P. Denisenkov. The principles of vegetation mapping of the East European — West Siberian tundras at 1 : 7 500 000 scale .....	1994—1995 (1996)	34—45
7. I. S. Ilyina, T. K. Yurkovskaya. Contribution of V. B. Sochava to the development of vegetation cartography .....	1996 (1997)	3—12
8. N. M. Kalibernova. Natural (potential) vegetation of Austria and its illustration on the map .....	1993 (1995)	75—76
9. N. M. Kalibernova. Showing the vegetation cover of flood-plains and river valleys on the Vegetation Map of Kazakhstan and Middle Asia .....	1993 (1995)	75—76
10. A. N. Kiselev. Evaluation and mapping of biodiversity (Primorye region) .....	1998—2000 (2000)	3—15
11. S. S. Kholod. Large-scale mapping of the catenas vegetation in Subarctic tundra .....	1993 (1995)	3—21
12. S. S. Kholod. The vegetation map of Kazakhstan and Middle Asia as a prominent landmark in the development of geobotanical mapping .....	1997 (1999)	56—59
13. V. N. Khramtsov, P. P. Dmitriev. Transformation of the composition and horizontal structure of steppe communities in East Mongolia under anthropogenic influence and its reflection on large-scale maps .....	1993 (1995)	22—41
14. V. N. Khramtsov, E. I. Rachkovskaya. Digital vegetation map of Kazakhstan and Middle Asia .....	1998—2000 (2000)	77—84
15. A. Yu. Korolyuk. Classification of the territorial vegetation units of plain territories with the aim of creation of the geographic information system «Vegetation of Siberia» .....	1997 (1999)	3—13
16. T. V. Kotova. The results of the first All-Russian conference «Cartography at the border of millennium» .....	1997 (1999)	60—65
17. N. N. Lavrenko. Cartographical modelling of the ecological-resource potential of territory .....	1996 (1997)	53—55

<sup>1</sup> Index of papers for 1963—1972 see in «Geobotanical mapping 1972». Leningrad, 1972; for 1973—1982 — in «Geobotanical mapping 1982». Leningrad, 1972; for 1983—1987 — in «Geobotanical mapping 1987». Leningrad, 1987; for 1988—1992 — in «Geobotanical mapping 1992». S.-Petersburg, 1994.

18. L. I. Meltser. Phytoecological mapping and the maps of stability of phytocoenoses ..... 1997 (1999) 28—47
19. K. Monakhov, M. A. Shubina. Use of airborne radar images at the mapping of steppe fire areas ..... 1993 (1995) 67—68
20. B. B. Namzalov. Spatial structure of vegetation of the forb-feathergrass steppe subzone in the Southern West-Siberian Plain (Northern Kulunda) ..... 1994—1995 (1996) 16—33
21. Nguen Nghia Thin, Nguen Ba Thu, Tran Van Thuy. Classification of vegetation in Cucphuong National Park with the aim of large-scale mapping, Vietnam ..... 1994—1995 (1996) 64—67
22. N. M. Novikova, I. S. Iljina, I. N. Safronova. Mapping the flood-plain vegetation of the Lower Volga River .... 1998—2000 (2000) 62—76
23. N. P. Ogar, E. I. Rachkovskaya. The approaches to the creation of ecological maps of the estimation and prognosis-recommendation type ..... 1997 (1999) 14—27
24. G. N. Ogureeva, T. V. Kotova. Classification and mapping of bioms in Siberia ..... 1996 (1997) 22—30
25. G. N. Ogureeva, I. M. Miklyaeva, E. G. Susiova, L. V. Stivergunova. Middle-scale mapping of vegetation cover of the Moscow District at the ecological-dynamic basis ..... 1994—1995 (1996) 3—15
26. S. V. Osipov, V. P. Verkholat. The large-scale vegetation maps of the western coast of Peter the Great Bay (Far East, the Sea of Japan) ..... 1998—2000 (2000) 50—61
27. P. Ozenda. Vegetation cartography and phytoecological mapping in Laboratory of vegetation biology of the Alps of the Grenoble University ..... 1996 (1997) 31—38
28. E. I. Parfenova, N. M. Chebakova. Possible vegetation change in Mountain Altai under climate warming and compiling the prognosis maps ..... 1998—2000 (2000) 26—31
29. L. P. Parshutina. To the memory of Aleksandra Vladimirovna Kuminova (1911—1997) ..... 1996 (1997) 74—75
30. I. I. Payanskaya-Gvozdeva. Vegetation cover on the maps in the Atlas of Karelia ..... 1993 (1995) 72—74
31. F. Pedrotti. Modern state of vegetation cartography in Italy ..... 1996 (1997) 39—42
32. E. I. Rachkovskaya, S. S. Temirbekov, R. E. Sadvokasov. Application of remote sensing methods for assessment of anthropogenic transformation of rangelands ..... 1998—2000 (2000) 16—25
33. I. N. Safronova. The first international workshop on the project of creating the vegetation map of Asia ..... 1994—1995 (1996) 70—72
34. I. N. Safronova, T. K. Yurkovskaya, I. S. Ilyina, R. V. Kamelin, T. V. Kotova, G. N. Ogureeva, L. P. Parshutina, N. V. Anisimova. On the creation of the new survey vegetation map of Asia, s. 1 : 4 000 000 ..... 1996 (1997) 56—63
35. N. V. M. Unni. Small-scale vegetation mapping of large territories: perspectives of using modern remote sensing and GIS technologies, the Indian experiences ..... 1994—1995 (1996) 51—54
36. V. I. Vlasenko. The mapping of vegetation cover dynamics in the Sayan-Shushensky Reserve ..... 1998—2000 (2000) 32—49
37. E. A. Volkova, I. T. Fedorova. The map of ecological functions of the vegetation cover of Russia ..... 1993 (1995) 51—57
38. E. A. Volkova, T. K. Yurkovskaya. Conference «Present-day problems of botanical geography, cartography, geobotany, ecology» ..... 1998—2000 (2000) 84—87

39. Yong Shipeng. The vegetation map of Inner Mongolia, 1 : 1 500 000, China ..... 1994—1995 (1996) 59—63
40. T. K. Yurkovskaya. Botanical maps in the national Atlas of Finland ..... 1993 (1995) 69—72
41. T. K. Yurkovskaya. The valuable bibliographic compendium on the vegetation geography and cartography of the Alps ..... 1994—1995 (1996) 68—69
42. T. K. Yurkovskaya. At the International Colloquium «Vegetation and soils of mountains» ..... 1996 (1997) 67—71
43. T. K. Yurkovskaya. The first book on telmatography ..... 1996 (1997) 72—73
44. T. K. Yurkovskaya. Some statistics: To the 35<sup>th</sup> anniversary of the first issue of the annual «Geobotanical mapping» ..... 1997 (1999) 66—68
45. T. K. Yurkovskaya, G. D. Katenina. The Jubilee of Tatyana Iosifovna Isachenko ..... 1996 (1997) 64—65
46. V. S. Zaletaev, N. M. Novikova. Phytoecological mapping of the dynamics of the arid territories desertification (the Southern Pre-Aral region) ..... 1996 (1997) 43—52